Ermua registra un centenar de parados menos que a inicios de 2013

Hay que tener en cuenta que 45 de esos trabajadores son los participantes en el Plan de Empleo local que concluyó en diciembre

AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua registra 104 personas menos en el desempleo que a comienzos de año. Hay que tener en cuenta que los últimos datos expuestos por el SPEE-INEM son del mes de noviembre de 2013. por lo que 45 personas del municipio aún participaban en el Plan de Empleo local. No obstante, aún así se contabilizan en noviembre. en Ermua 60 personas menos que a comienzos del año en las listas de Lanbide.

El mayor descenso de personas en el desempleo se produjo de octubre a noviembre, cuando se pasó de las 1.351 personas inscritas a las 1.313 de noviembre. Esta cifra supone el 16,8% de la población activa en Ermua, frente al 18,2% de desempleados que se registraban en enero del año pasado.

También se puede destacar que en noviembre pasado había 81 personas desempleadas menos que el mismo mes de 2012. Se ha pasado de los 1.394 desempleados en noviembre de 2012 en la villa a los 1.313 de 2013. Aunque el desempleo ni se ha aproximado a las cifras registradas hace dos años, ya que en noviembre de 2011 había 1.145 personas en estas listas.

El sector más beneficiado en el 2013, puesto que ha descendido su número de desempleados durante todo el año, es el de los hombres entre 25 y 44 años, ya que había 45 personas menos en el desempleo desde entonces.



Uno de los participantes del último Plan de Empleo en labores de poda de árboles. # A. LASUEN

Si se tienen en cuenta los datos registrados por el Servicio Público para el Empleo, el perfil que posteriormente resulta beneficiado por el descenso de desempleados en 2013 es el de mujeres de 25 a 44 años, con 26 personas menos en el desempleo.

Los hombres mayores de 45 años (18 desempleados menos en 2013) y los hombres menores de 25 años (con 16 parados menos ese mismo año) son los siguientes colectivos que han variado su índice de desempleo.

El grupo de mujeres mayores de 45 años es el único que ha registrado una subida en el número de inscritas al desempleo durante el pasado año.

Colectivo más perjudicado

También hay que tener en cuenta que el colectivo de mujeres entre 25 y 44 años siguen siendo las más perjudicadas por el desempleo en Ermua. De hecho, habitualmente tienen de entre 20 a 50 personas más en el desempleo que el siguiente grupo más numeroso de personas desempleadas del municipio.

El sector servicios es el que se resiente en mayor medida por el desempleo en el municipio. Está muy por encima de otros sectores. En noviembre de 2013 había 699 personas en desempleo que buscaban un trabajo en el sector servicios en Ermua.

La industria incluía 370 ermuarras en las listas de Lanbide y la construcción cuenta en noviembre con un total de 122 desempleados en Er-

Los ermuarras sin empleo anterior y en el paro son 113 y, sin duda, el sector con menos parados en la villa es la agricultura que registra 9 personas desempleadas a finales de

Se invierten más de130.000 euros en asfaltado de calles de Ermua



Trabajos de asfaltado. 🖫 🗛 L.

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua realizará diversos trabajos de asfaltado durante este mes en la villa. El municipio invertirá 114.345 euros en esta labores de pavimentación de los tramos y viales en mal estado del municipio, adjudicadas a la firma Construcciones Lasuen.

Durante estos días se están realizando esas labores en el entorno del paseo de San Pelayo y la cuesta de Aldapa.

Estas zonas se señalizan con anterioridad para que se retiren los vehículos y posteriormente ejecutar las obras de asfaltado. Úna vez concluidas estas tareas se procede al pintado de la señalización horizontal.

En próximas semanas se abordará la pavimentación de Goienkale (desde el número 23 al número 27), la parte trasera del Bar Frankfurt, Santa Ana (del número 17 a San Roque número 2). Otra de las calles que se verán mejoradas con estas tareas es Iparragirre (desde los números 7 y 9 hasta el edificio de Telefóni-

El Área de Urbanismo del Ayuntamiento de Ermua solicita comprensión por las molestias que pueden ocasionar los trabajos descritos, ya que algunos de ellos se deben realizar durante la noche.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS URGENCIAS SOS DEIAK DYA 112 943 464 622 HOSPITALES Hospital Mendaro 943 032 800 Ambulatorio de Eibar 943 032 500 Ambulatorio de Eibar (Torrekua)943 032 650 Ambulatorio de Ermua 943 032 630 POLICÍA MUNICIPAL **ERTZAINTZA** Eibar 943 531 700 BOMBEROS Toda la provincia **TRANSPORTES** Euskotren Pesa Eibar Bizkaibus

943 203 071 y 943 201 325 943 170 396

010 943 176 322

Eibar (Centralita) 943 708 400 Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía

TAXIS

Eibar Ermua

AYUNTAMIENTOS

CARTELERA DE CINE

COLISEO Merkatu Kalea, 2

 De tal padre, tal hijo
 17.00-19.45-22.30

 Sobran las palabras
 17.00-19.45-22.30

 Lluvia de albóndigas
 17.00

 La leyenda del samurai
 19.45-22.30

EIBAR

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

Gente en sitios Sobran las palabras

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*; de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*,8.30 y de 9.30* a 19.30 cada

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora

15.00*, de15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*. **Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

Laborables: De 7, 00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 v 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

FIRAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30. Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50. Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados domingos y fastivos. De 7.45 - 20.45 Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57, Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

FIRAR-SAN SFRASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Calbetón, 19).

De 9.00 a 22.00: Aramburu (Av. Gipuzkoa, 46). De 9.00 a 13.30: Ugarte (Goienkale s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4. Eibar).

El Amaikak de Preferente necesita ganar al Orioko para escalar puestos en la tabla

III ION FERNÁNDEZ

DEBA. La competición sigue para unos y se reanuda en 2014 para otros. El pasado fin de semana, los equipos del Amaikak Bat cosecharon buenos resultados y en éste habrá otros cinco que pelearán por obtener una victoria. Los conjuntos femeninos y los infantiles vuelven a los campos tras el parón navideño. Los mayores buscarán en Errota Zar otros tres puntos ante el Orioko que les permitan escalar posiciones.

Los entrenados por Unanue y Urbieta comenzaron 2014 con buen pie, obsequiando a sus aficionados con un triunfo ante el Tolosa, así se terminó la primera parte de la Liga. Empieza la vuelta, y los debarras reciben al Orioko, un conjunto al que ganaron en su casa por 0-2, y que actualmente se encuentra en la parte baja de la clasificación. El Amaikak, por su parte, va quinto, con dos puntos menos que el segundo, el

Los juveniles están a un gran nivel. Lo llevan demostrando desde hace tiempo, pero lo certificaron el fin de semana pasado, tras ganar en Tolosa al líder del grupo. Van segundos, ahora con un punto menos que el primero. En esta buena dinámica, saldrán otra vez en busca de los tres puntos. Será ante el Aurrerá de Ondarroa, un rival que ocupa la sexta plaza, y que no lo está haciendo mal. Los debarras deberán desplegar todo su potencial para ganar.

Las chicas del juvenil femenino regresan a la competición con la mente puesta en pelear por el primer puesto. Ocupan la tercera plaza, con tres puntos menos que el líder, el Tolosa. En este camino, tendrán que imponerse este fin de semana al Zarautz, que va sexto, con nueve puntos. Las debarras se presentan con la segunda defensa más sólida del grupo.

Los cadetes están realizando un buen trabajo esta temporada, aunque la dureza del grupo les ha llevado a estar en la parte alta de la tabla, pero que tengan muy complicado los tres primeros puestos. La pasada jornada lograron un valioso punto ante el Tolosa, uno de los gallitos del grupo, y eso les ha dejado



El Amaikak Bat de Preferente jugará hoy en casa. ** ANDER SALEGI

PARTIDOS

Preferente: Ante el Orioko. En Errota Zar hoy, a las 16.30 horas. Juvenil: Contra el Aurrerá. En Zaldupe, de Ondarroa, mañana, a las 16.30 horas.

Juvenil F: Ante el Zarautz. En Asti, de Zarautz, mañana, a las 10.00. Cadete: Frente al Eibar. En Errota Zar hov, a las 11.15 horas.

Cadete F: Contra el Oiartzun, En Karla Lecuona, de Oiartzun, hoy, a las 12.15 horas.

Infantil: Ante el Burumendi. En San Miguel, de Mutriku, hoy, a las 10.00 horas.

Infantil T: Frente al Aretxabaleta. En Ibarra, de Aretxabaleta, hoy, a las 10.30 horas.

Infantil F: Contra el Mutriku. En Errota Zar hoy, a las 10.00 horas.

quintos. Este fin de semana se verán las caras con el Eibar, que va dé-

El cadete femenino regresa a los campos con un primer partido en 2014 ante el Zarautz. Las debarras

están bien esta campaña y ocupan una tranquila sexta plaza, con el rival de esta jornada tres puestos por detrás.

El Primera Infantil está intratable, demostrando una gran superioridad con respecto al resto de rivales del grupo. Llevan 61 goles en siete partidos, y únicamente dos goles en contra. Van líderes, empatados con el Elgoibar, pero con un partido menos. Los debarras buscarán ganar al Burumendi. El Infantil Txiki tiene un duro enfrentamiento este fin de semana ante un Aretxabaleta que va segundo, mientras que el Amaikak va cuarto, y vuelven a la competición tras realizar un gran papel en el Torneo de la Real Sociedad, en el que perdieron en los penaltis en la final.

Las chicas del infantil también seguirán peleando por los puestos altos de la tabla. Van terceras, con dos puntos menos que el líder, el Anaitasuna. El Amaikak necesita ganar esta jornada al Mutriku, cuarto, para seguir manteniendo opciones a conseguir el primer puesto del

Teléfonos de interés

El teléfono del Ayuntamiento y la Policía Municipal es el 943-192840. EuskoTren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias, incluido bomberos. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700. En lo que a hospitales se refiere el de Mendaro tiene 943-032800.

ONDARROA

El Aurrera juega en Zaldupe tras quince días de inactividad

Disputa dos partidos seguidos ante Bergara y Tolosa, en casa, que le pueden dar alas para subir en la tabla

** ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Aurrera de Ondarroa juega hoy, a las 17.00 horas, contra el Bergara, tras más de quince días de inactividad en la competición de la División Regional.

La suspensión del encuentro en Hondarribia, tras alegar la directiva fronteriza que el campo se encontraba encharcado ha sido un imponderable importante para las filas rojillas que les ha llevado a tener unas vacaciones forzosas de competición. Pese a ello, los hombres de Gallastegui han entrenado a fondo esta semana y son conocedores que de ganar los dos próximos encuentros ante Bergara y Tolosa, dos equipos que visitan Zaldupe, en los dos próximos fines de semana podrán recuperar los primeros puestos de la tabla.

Esta interrupción ha permitido recuperar lesionados y se espera contar con el concurso de Aritz Solabarrieta y de Lasarte-Oria, dos jugadores con olfato de gol y cuyo concurso se hace imprescindible.

Con un partido menos jugado se encuentra el Aurrera en el cuarto puesto de la tabla, con 27 puntos, a cinco de diferencia de los dos líderes Anaitasuna, Berio, y a tres del Tolosa, con lo que siguen existiendo opciones de seguir arriba. Los jugadores del Aurrera están con mucha moral y se han planteado como objetivo el tratar de ganar los dos próximos encuentros, en su feudo.

ERMUA

El tanatorio de Ermua ha entrado en funcionamiento

ERMUA. El primer tanatorio-crematorio que se instala en Ermuaha entrado en funcionamiento, siendo presentado en un acto presidida por el alcalde del municipio, Carlos Totorika, y el director de operaciones del grupo Albia, José Romero, acompañados por el concejal de Obras y Servicios, Félix

Las instalaciones cuentan con más de 430m2 en los que pone a disposición de sus usuarios todos los servicios necesarios para facilitar la despedida de los seres que-

Dispone de tres salas de velatorio, servicio de floristería, oficina funeraria, aseos, recepción, así como una sala polivalente en la que poder celebrar despedidas tanto religiosas como civiles.

El tanatorio está además equipado con sala de preparación y tanatopraxia y con un horno crematorio. Este comunica interiormente con el tanatorio además de permitir la incineración de la persona fallecida sin necesidad de que esta haya sido velada en el propio

El nuevo tanatorio de Ermua está ubicado dentro del recinto del camposanto, anexo en su parte trasera (en la carretera de Ermua a Markina, km. 42,600).

CENTEREZ CE

Haitz Haundi elkarteko zozketa

Haitz Haundi elkarteak Gabonetan Jose Ignacio Trekuren bi kuadro zozketatu zituen. 2.287 zenbakia irabazlea izan da. eta 2.458 ordezkoa gelditu zen. Elkarteak Gabonetan erakusketa bat egin zuen udaletxeko pleno aretoan bizilagunek emandako lanekin.

Gora Deba Taldea

Gora Deba Taldea ha organizado para este domingo una reunión en la que presentará «el borrador de las alegaciones a la propuesta del Ayuntamiento sobre la constitución de la Entidad Local Menor de Itziar». En este acto, también se recogerán las propuestas que en dicha asamblea hagan los asistentes. La cita se llevará a cabo este domingo, a las 12.00 horas, en Kultur Elkartea.

del desfile solidario a Asociación **Española Contra**

el Cáncer

K. ITURRIAGAGOITIA ERMUA. La Asociación de Comer-

ACHE entregó

la recaudación

cio y Hostelería de Ermua (ACHE) entregó 1.024 euros a la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC), por ser una entidad que desarrolla proyectos solidarios en la localidad. La cantidad entregada es la cifra obtenida de la recaudación ob-

tenida en el desfile de moda y complementos celebrado en el Érmua Antzokia, el pasado viernes 22 de

La entrada al desfile tenía el simbólico precio de 2 euros y llenó el aforo de 512 butacas.

En representación de la ACHE, Virginia Pascual hizo entrega de la cantidad al delegado de la AECC en Bilbao, Gabriel María Otalora y a Consuelo Vega, de la junta local de nuestra localidad. Así como un nutrido grupo de integrantes y colaboradoras de la agrupación local.

Entre todas las personas asistentes al desfile se sortearon 3 cheques compra por importe de 100 euros, a canjear por productos en los establecimientos participan-